
 

発     言     通     告     書 

    令和 6年 12月 2日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 佐々木   亨 

次のとおり通告します。    

発言順位 １９ 受領日時 12月 2日 午前 9時 30分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 市立小・中学校の特別支援学級に （１）就学時の教育相談体制を問う。 

 ついて （２）教育支援計画の作成及び活用の状況を問う。 

  （３）特別支援学級の設置数を問う。 

  （４）特別支援学級の担当教員について 

   ①特別支援学校教諭免許状取得者数を問う。 

   ②担当教員の養成や専門性の担保について 

  （５）支援員について 

   ①学校生活支援員の採用と配置の考え方を問う。 

   ②学級支援員が特別支援学級で活用されていない理由を問う。 

  （６）きらめき水泳大会、さわやか体育大会、ときめき学習発表会の目 

   的、概要、参加者数を問う。 

  （７）特別支援学級の負担軽減について 

   ①現在の加配の状況を問う。 

   ②加配以外の負担軽減策を問う。 

   

2 食品販売等臨時出店について （１）食品販売等臨時出店と食品営業許可の違いについて 

  （２）衛生上の注意事項について 

   ①どのような衛生上の注意事項を伝えているのか。 

   ②食品販売等臨時出店で制限されていることを問う。 

  （３）食品販売等臨時出店報告書の提出について 

   ①昨年度提出された件数を問う。 

   ②どのような場で出店されているのか。 

  （４）食品販売等臨時出店報告書提出の目的と周知方法を問う。 

   

3 介護事業所の運営指導について （１）指導監査課が設置された経緯と介護保険課との業務分担につい 

   て問う。 

  （２）介護保険サービス事業者連絡会の直近の参加率と参加できなかっ 



 

 松山市議会議員 佐々木   亨 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

   た事業者への対応を問う。 

  （３）運営規程の変更を受領した際に、変更点だけでなく、規程全般を 

   確認する必要があるのではないかと考えるが所見を伺う。 

  （４）令和 3年度から令和 5年度までの間で、運営指導で指摘を受け、 

   介護報酬を返還しなければならなくなった事業所数と最大の返還額 

   を問う。 

  （５）介護報酬を返還する際の方法について 

   

4 がけ崩れ防災対策事業について （１）過去 3年間の申請件数と相談件数について 

  （２）工事費について 

   ①工事費の上限について 

   ②過去 3年間の工事における最高額、最低額及び 1件当たりの平均 

    額について 

  （３）採択基準の見直しと市の単独事業化について所見を伺う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


